

Fecha: 28-01-2026
 Medio: El Divisadero
 Supl. : El Divisadero
 Tipo: Noticia general

Título: **Aysén Rehabilita y la discapacidad impulsa la autonomía y la inclusión a través de proyecto 8% Durante el presente período, la Corporación Aysén Rehabilita y la discapacidad continúa ejecutando el proyecto "Autonomía e Inclusión: Formación en Rehabilitación Integral", iniciativa financiada por el Gobern**

Pág. : 10
 Cm2: 313,8

Tiraje: 2.600
 Lectoría: 7.800
 Favorabilidad: No Definida



Aysén Rehabilita y la discapacidad impulsa la autonomía y la inclusión a través de proyecto 8%

Durante el presente período, la Corporación Aysén Rehabilita y la discapacidad continúa ejecutando el proyecto **"Autonomía e Inclusión: Formación en Rehabilitación Integral"**, iniciativa financiada por el Gobierno Regional de Aysén a través del 8% del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), orientada a fortalecer los procesos de inclusión y vida independiente de personas en situación de discapacidad en la comuna.



La iniciativa se desarrolla bajo un enfoque de intervención integral y centrado en la persona, considerando los intereses, capacidades y contextos de vida de cada participante. En este marco, niños, niñas y adolescentes acceden a procesos terapéuticos articulados desde las áreas de Terapia Ocupacional, Kinesiología y Fonoaudiología, lo que permite un abordaje coordinado de sus necesidades y la planificación de intervenciones personalizadas.

Este trabajo interdisciplinario favorece la participación activa de los usuarios y el fortalecimiento de su autonomía en actividades significativas, tanto en los espacios terapéuticos como en su entorno cotidiano, promoviendo aprendizajes funcionales y sostenibles en el tiempo.



La relevancia de este proyecto radica en que no solo garantiza el acceso a atención especializada, sino que además impulsa el desarrollo de habilidades funcionales, la toma de decisiones y la participación social, elementos clave para mejorar la calidad de vida de los participantes.

Desde la Corporación Aysén Rehabilita se reconoce y valora el respaldo del Gobierno Regional de Aysén, cuyo financiamiento ha hecho posible la implementación de un proyecto que responde a las necesidades reales de la comunidad, generando mayores oportunidades de inclusión y desarrollo para niños, niñas, adolescentes y sus familias.

